
SERRA & PRAIA
JORNAL que chegou para fazer a diferença -

ANO II - 14/03/2025 - Nº 074 - 3,00

Praiano Beach Soccer 2025
Sub-17 Mar Azul campeão No feminino, o Batom 

e Futebol campeão

Confira os campeões nas demais categorias: master 35, 
livre masculino e cinquentão. Esporte página 15.  

Morrinhos do Sul comemora seus 
33 anos de 

Emancipação
Confira na 
página 02 a 

programação 
especial na 
educação  

Vereador Zé Milanez recebe o 
Deputado Rodrigo Lorenzoni

Confira matéria completa na página 10
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No próximo sábado, 15 de março, a Secretaria Mu-
nicipal de Educação de Morrinhos do Sul realizará um 
sábado letivo especial em comemoração aos 33 anos 
de emancipação político-administrativa do município. 
A programação, que ocorrerá no período da manhã, 
contará com atividades voltadas para os alunos das re-
des municipal e estadual de ensino, promovendo inte-
ração, cultura e esporte.

As atividades serão distribuídas em diferentes lo-
cais, de acordo com cada faixa etária. Para as crianças 
da Educação Infantil (4 e 5 anos), a programação ocor-
rerá na EMEF Professor João Steigleder, onde serão 
realizadas brincadeiras em circuito, rodas cantadas, 
capoeira e um piquenique. Já os alunos dos Anos Ini-
ciais terão atividades no Ginásio do Morro do Forno, 
com circuito, capoeira e o resgate de brincadeiras an-
tigas, encerrando a manhã com um piquenique. Para 
os estudantes dos Anos Finais, a programação será 
no Ginásio de Morrinhos do Sul, onde acontecerá um 
Torneio de Futsal Interséries.

O transporte escolar funcionará normalmente para 
garantir a participação dos estudantes nas atividades.

O município de Morrinhos do Sul completa oficial-
mente 33 anos no dia 20 de março. A emancipação foi 
conquistada em 1992, por meio da Lei nº 9.602, que 

tornou o município independente de Torres. Desde 
então, a cidade tem se destacado pela produção agrí-
cola, especialmente na área de hortifrutigranjeiros, e 
pelo turismo, impulsionado pelas belezas naturais da 
região. Localizado entre a serra e o mar, o município 
possui uma rica diversidade ambiental, com Mata 
Atlântica preservada, rios e lagoas, além de estar pró-
ximo aos grandes cânions do estado.

O prefeito Marcos Venicios da Silveira destaca a 
importância da data e do momento que o município 
vive. “Estamos fortalecendo nossa cidade como um 
local de qualidade de vida, que combina o interior 
com o potencial turístico de nossas paisagens naturais, 
e é essa identidade que queremos valorizar e preser-
var”, afirma.

Morrinhos do Sul celebra 33 anos de 
emancipação com programação especial na educação

Na tarde desta 
quarta-feira, 12 de 
março, o prefeito 
em exercício, André 
Pozzi, recebeu em 
seu gabinete o pro-
curador-geral Regis 
Souza, os secretários 
de Administração e 
Atendimento ao Ci-
dadão, Jacó Miguel, 
e da Educação, Rosa 
Lummertz, além do 
vereador Moisés 
Trisch, para discutir 
a situação das profis-
sionais terceirizadas 
que enfrentam atra-
sos nos pagamentos. 
A reunião teve como 
objetivo buscar solu-
ções para o proble-
ma, que tem afetado 
diretamente as traba-
lhadoras.

A administração 
municipal destacou 
que os repasses fi-
nanceiros por parte 
do município estão 
em dia e que o atraso 
ocorre por questões 
alheias à gestão lo-
cal.

O prefeito em 
exercício, André Po-
zzi, reforçou o com-
promisso da prefei-
tura em acompanhar 
de perto o caso e 
cobrar agilidade na 
resolução. A gestão 
municipal se solida-
riza com as profis-
sionais e espera que 
a situação seja regu-
larizada o mais breve 
possível, garantindo 
os direitos das traba-
lhadoras.

Administração recebe 
vereador Moisés Trisch 

para debater situação de 
servidoras terceirizadas 

com atraso salarial
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Na Área Judicial, o cargo foi assumido por Juli-
van de Mello Ramos que é um servidor de quadro 
do município, para atuar como procurador-adjun-
to, enquanto Thiago Heidrich Engelke ficará res-
ponsável pela Área Administrativa. Já a Execução 
Fiscal e Tributária será liderada por Greicy Bol 
dos Santos. A nomeação dos procuradores refor-
çam o compromisso da administração municipal 

Na última quarta-
-feira, 05 de março, o 
prefeito Delci Dimer, 
juntamente com o vice-
-prefeito André Pozzi, 
secretários municipais 
e a equipe da Procura-
doria-Geral do municí-
pio, reuniram-se para 
avaliar os primeiros 60 
dias de gestão. O en-
contro teve como ob-
jetivo discutir as ações 
já implementadas pelas 
pastas e traçar estraté-
gias para os próximos 
meses.

Durante a reunião, 

em fortalecer a estrutura jurídica, assegurando a 
defesa dos interesses públicos e o cumprimento 
das normas legais.

Com essa nova configuração, a Procuradoria-
-Geral de Torres busca aprimorar a atuação em 
questões estratégicas, contribuindo para a gestão 
transparente e eficaz do município. A equipe está 
preparada para enfrentar os desafios jurídicos e 

apoiar as decisões da 
administração pública 
em prol da comunidade 
torrense.

Prefeitura constitui quadro de Procuradores 
Adjuntos para atuação em diferentes áreas

Secretários avaliam primeiros 60 dias de governo 
em reunião com o prefeito e vice-prefeito de Torres

cada secretário apre-
sentou um balanço das 
iniciativas realizadas 
em suas áreas, desta-
cando avanços e de-
safios enfrentados. O 
prefeito Delci Dimer, 
ressaltou a importância 
do trabalho em equipe 
e do alinhamento entre 
as Secretarias para ga-
rantir o cumprimento 
das metas estabelecidas 
para o mandato.

A expectativa é que, 
nos próximos meses, 
as ações ganhem ainda 
mais força, com foco 

em melhorias para a 
população. O vice-pre-
feito André Pozzi, re-
forçou o compromisso 
da administração mu-

nicipal com a transpa-
rência e a eficiência na 
gestão pública, visando 
o desenvolvimento sus-
tentável de Torres.

Na tarde de segunda-feira, 10 de março, o prefei-
to de Torres, Delci Dimer, formalizou a passagem 
do cargo ao vice-prefeito, André Pozzi, que assu-
mirá como prefeito em exercício durante o período 
de 11 a 16 de março. A mudança ocorre em virtude 
da viagem de Delci a Portugal, onde participará da 
Bolsa de Turismo de Lisboa (BTL), um dos princi-
pais eventos do setor turístico na Europa.

Em seu pronunciamento, o prefeito Delci Dimer 
destacou a confiança no trabalho do vice para co-
mandar o município. “É com muita tranquilidade 
que deixo o André no comando do município. Ele 
é um grande parceiro, competente e conhecedor das 
demandas da nossa cidade. Tenho certeza de que 

tudo seguirá com normalidade e eficiência”, afir-
mou.

A participação de Torres na BTL reforça a estra-
tégia de promover 
o município como 
destino turístico in-
ternacional, atraindo 
investimentos e visi-
tantes para a região. 
O prefeito retorna 
ao Brasil no dia 17 
de março, quando 
reassumirá oficial-
mente o cargo.

Prefeito Delci Dimer passa cargo ao vice André 
Pozzi  para levar Torres em evento turístico de Portugal

Na sexta-feira, 28 de fevereiro, representantes dos 
bairros Barro Cortado, Pirataba e da rua Caxias do Sul 
estiveram na prefeitura de Torres para uma reunião 
com o prefeito Delci Dimer e o vice-prefeito André 
Pozzi. O encontro, intermediado pelo vereador Moisés 
Trisch, teve como principal objetivo discutir deman-
das e melhorias para as localidades representadas. Re-
presentantes do “Vem Pra Torres” também estiveram 
em agenda no gabinete.

Durante a reunião, os moradores apresentaram suas 
principais necessidades, como infraestrutura, ilumina-
ção pública, pavimentação de vias e manutenção de 
espaços comunitários, buscando soluções em conjunto 
com a administração municipal. O prefeito Delci Di-
mer destacou a importância do diálogo direto com a 
comunidade para priorizar ações que atendam às de-
mandas locais. Participaram das reuniões os secretá-
rios de Planejamento e participação Cidadã, Guilher-
me Biasi e o secretário de Turismo, Gabriel de Mello.

A agenda reforçou o compromisso da administra-
ção em trabalhar em parceria com os bairros, promo-
vendo melhorias que impactem positivamente a quali-
dade de vida dos moradores.

Representantes de bairros 
de Torres reúnem-se com 

prefeito para discutir melhorias



Esquecimento
“Isso da gente ter vidas passadas é bo-

bagem, pois do contrário a gente lembraria 
o que aconteceu, o que fomos”! Este é o 
argumento daqueles que não acreditam na 
reencarnação. Mas não é porque a gente 
não enxerga ou não acredita que certas 
coisas não existam! Quer exemplo? 

O ar que respiramos, as ondas eletro-
magnéticas, a força do pensamento, a 
oração, prece que fazemos, ninguém vê, 
mas todos sabem existir! Não os culpo por 
pensar assim, pois levei tempo de estudos 
para chegar à conclusão de que vivemos 
outras vidas, e ao aceitar a reencarnação, 
vemos que Deus é realmente justo ao nos 
possibilitar uma nova oportunidade num 
novo corpo. 

Mas porque não lembramos de vidas 
passadas? Nisso está à misericórdia Divi-
na! Se lembrássemos do mal que fizemos 
ou dos sofrimentos que passamos pelos 
que nos prejudicaram ou daqueles a quem 
prejudicamos no passado, não teríamos 
condições de viver entre eles atualmente, 
pois, normalmente os desafetos do passa-
do, hoje reencontram-se no seio familiar 
para reconciliação e reparação. Claro que 
nem todos que nos cercam são resgates 
do passado, muitos são espíritos simpáti-
cos e que reencarnam no mesmo ambiente 
para nos auxiliar na trajetória. A reencarna-
ção então, é a oportunidade de reparação, 
como também, oportunidade de devotar-
mos nossos esforços pelo bem a outrem, 
apressando nossa evolução espiritual em 
direção ao Pai. 

Ao reencarnar trazemos um plano de 
vida em alguns aspectos, compromissos lá 
assumidos e que dizem respeito à repara-
ção de equívocos e prática de todo o bem 
possível de ser realizado.

Busquemos sempre na meditação o re-
cebimento de intuição do melhor caminho 
a percorrer. 

E, nesse clima de pensamentos medite-
mos a seguinte prece: “Se a provação te 
aflige, Deus te conceda paz. Se o cansaço 
te pesa, Deus te sustente em paz. Se te fal-
ta a esperança, Deus te acrescente a paz. 

Se alguém te ofende 
ou fere, Deus te re-
nove em paz. Sobre 
as trevas da noite, o 
Céu fulgura em paz. 
Ama, serve e con-
fia. Deus te mantém 
em paz”. Emmanuel, 
Mentor Espiritual. 
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Em um mundo repleto de desafios e incertezas, 
muitos de nós, muitas vezes nos sentimos distantes 
de algo maior e que nos falta, como se estivésse-
mos enfrentando montanhas impossíveis de escalar 
e entregues ao cansaço. Mas, quero trazer para a 
reflexão uma mensagem que vem a partir da letra de 
uma canção minha, “Esperança em Mim”, que você 
pode encontrá-la no nosso canal no Youtube e que 
te convido a assistir, e que traz uma mensagem im-
portantíssima de esperança e redenção, ressoando 
profundamente com aqueles que buscam conforto 
em momentos de desespero.

Os versos evocam a imagem de uma jornada 
espiritual, onde a distância entre o ser humano e o 
divino é palpável. A referência ao “monte” simboliza 
os obstáculos que enfrentamos na vida, que podem 
parecer insuperáveis. No entanto, é nesse cenário 
de luta que a fé se torna um farol a iluminar essas 
escuridões que se apresentam. A letra nos lembra 
que, mesmo nas noites mais escuras, podemos cla-
mar por ajuda e encontrar a luz que nos guia.

A invocação do nome do Salvador, Jesus Cristo, 
destaca a crença de que, em meio à dor e à confu-
são, há uma presença amorosa que nos acolhe. A 
bondade divina é apresentada como um elemento 
iluminador, capaz de dissipar as sombras que nos 
cercam. Essa mensagem é um convite à reflexão 
sobre a importância da fé e da esperança em nos-
sas vidas, especialmente quando nos sentimos per-
didos.

A música também enfatiza a ideia de que o amor 
de Deus é imensurável e que sua graça se manifes-
ta de maneiras surpreendentes. A descida da glória 
e a encarnação de Jesus são lembranças de que 
não estamos sozinhos em nossas lutas; há um pro-
pósito maior que nos envolve e nos oferece reden-
ção. Essa perspectiva pode ser um alicerce pode-
roso para aqueles que buscam significado em meio 
ao caos.

Em tempos de crise, seja ela vinda de qualquer 
realidade, a mensagem dessa música ressoa como 
um lembrete de que a esperança é uma força trans-
formadora. Ela nos encoraja a olhar para além das 
dificuldades e a confiar que, mesmo nas situações 
mais desafiadoras, há uma luz que pode nos guiar. A 
fé, portanto, não é apenas um refúgio, mas uma fon-
te de força que nos impulsiona a seguir em frente.

Concluindo, a música nos convida a refletir so-
bre a importância da espiritualidade e da esperança 
em nossas vidas. Em um mundo que muitas vezes 
parece sombrio, a mensagem de amor e redenção 
nos lembra que sempre há uma luz à nossa espe-
ra, pronta para nos guiar em nossa jornada. Que 
possamos, assim como os versos sugerem, clamar 
por essa luz e permitir que a bondade divina ilumine 
nossos caminhos.

Visite o canal @padreezequiel no Youtube, as-
sista à canção e que ela te inspire a ter esperança!

Abraço do Padre Ezequiel

A Luz da Esperança: A 
Mensagem Transformadora da 

Fé em momentos de Desespero

DIA 15 (SÁBADO) - 16h, São Domingos; 18h, 
Santa Luzia; 18h, Sagrada Família (Itapeva Sul).

DIA 16 (DOMINGO) - 7h30min, São Domingos; 
9h, Santa Luzia; 9h, São Francisco; 9h, Santo Antô-
nio (Estrela do Mar); 10h, Santo Antônio (São Jorge); 
18h, Santa Luzia; 18h, Sagrado Coração de Jesus 
(Igra); 19h30min, São João Batista (Getúlio Vargas).

PARÓQUIA SÃO DOMINGOS - MISSAS 

Vamos Falar
Sobre Turismo?

Francisco Reis, 
Turismólogo e Guia Mtur. /

Aguatá Turismo  
Torres – RS.

Criticas e ou sugestões:   
chicoaguataturismo@gmail.com

Olá meus amigos! Quando falamos sobre algumas 
das possibilidades de se fazer turismo na cidade de 
Torres de imediato pensamos também nos atrativos 
naturais. Além da rica história, cultura, gastronomia, 
a natureza nunca fica de fora, desta forma creio que 
compreender que é possível contemplar sem danificar 
é necessário.

Chamo a atenção que podemos tranquilamente 
fazer o turismo de observação, desde a natureza em 
seu esplendor, totalmente natural, como também atrair 
visitantes para várias épocas do ano para Torres para 
observação do cenário natural, da rota migratória de 
animais marinhos, pássaros e porque não também ob-
servar a geologia do Parque da Guarita e nesta obser-
vação aprendermos um pouco mais.

As possibilidades de se fazer turismo são muitas, 
cabe a nós do privado ao público organizarmos os po-
tenciais e de forma muito bem planejada fazer com que 
as coisas aconteçam, pois os benefícios são muitos e 
todos saem ganhando neste processo.

Sempre imaginei uma cidade como Torres como um 
grande Museu Vivo a Céu Aberto, nós precisamos fa-
zer com que as pequenas ações de fortaleçam e que 
se tornem grandes eventos, sempre de forma susten-
tável para que estes mesmos atrativos e eventos sejam 
consolidados em nossa cidade, em nossa região.

Não é difícil pensar que tudo que escrevi aqui é 
possível de acontecer, é necessário acreditar, planejar 
e executar em pequenas ações, para que em um futuro 
muito próximo estejamos com base estruturada e se 
torne grande por consequência, mas sempre de forma 
sustentável, não nos esquecemos de que trabalhamos 
com natureza, história, cultura e pessoas!

Até semana que vem!

Turismo de Observação

Como estamos?
Andréia Machado

Editora
Email: jornalserraepraia2@gmail.vom

Como anda a Torrescar?
Passa dias, meses, anos e problemas continuam sem-

pre sendo apresentados. Na segunda (10), assisti a sessão 
na Câmara de Torres, voltando para casa de transporte pú-
blico. Ah, começamos a dividir, fico eu por Torres, enquanto 
José segue em outros municípios.

Ficando até o final não deu tempo de pegar a linha do 
Paraíso, esperando pelo São Brás (Águas Claras) o que 
meu filho pega todos os dias quando sai da escola. 

Bem era pra estar passando por volta das 18:15 mais 
ou menos, pelo Mercado Polo onde tem muitos passageiros 
que esperam todos os dias, a começar na parada ouvi recla-
marem pela demora. 

- “Deve ter quebrado o ônibus.” Alguns dos comentários, 
pois bem era 18:50 quando ele passou nas paradas em 
frente a delegacia.      

Meu filho que lá embarcou, me avisou. Até perguntei, 
mas segundo ele não foi comentado nada. Mas um fato que 
mais me chamou a atenção foi a quantidade de adolescen-
tes que usam do transporte e todos sentados sem sequer 
seder o lugar aos mais velhos que embarcassem nem se-
quer idosos, que esperaram pela oportunidade quando um 
deles desocupassem o lugar na sua decida. 

Como ouço reclamações a respeito de idosos, por se-
rem chatos, reclamões, etc, mas em relação aos adolescen-
tes isto é certo?   
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Momentos
de Reflexão

Por: Priscila Ellen
Instagran: @priscila_amaro2024
Email: prisipp2017@gmail.com

Eu quero me curar  
Eu quero me curar das incertezas que meu co-

ração criou;  
Eu quero me curar das feridas criadas ao longo 

dos anos;
Eu quero me curar das histórias mal contadas a 

meu respeito;
Eu quero me curar das dores que insistem em 

avançar e tomar conta da minha alma;  
Eu quero me curar das infinitas lágrimas que 

nunca param de escorrer pelo meu rosto; 
Eu quero me curar da culpa que carrego, mes-

mo sabendo que ela não foi minha;  
Eu quero me curar dos relacionamentos abusi-

vos que vivi;  
Eu quero me curar das cobranças que faço a 

respeito de mim, sabendo que não posso carregar 
o mundo e nem as pessoas nas costas;  

Eu quero me curar das dúvidas que criei; ciclos 
se encerram e isso é parte da vida.  

Eu quero me curar da falta dos beijos que não 
tive e dos abraços negados;

Eu quero me curar das noites mal dormidas pen-
sando em como resolver o problema de amanhã;  

Eu quero me curar da dor da rejeição;  
Eu quero me curar da falta de apoio que não 

tive, pois caminhar sozinha é desafiador;  
Eu quero me curar da raiva que se acumula 

dentro do meu coração pulsante;  
Eu quero me curar.
Eu quero me curar das memórias que insistem 

em voltar, como sombras que não me deixam em 
paz;

Eu quero me curar das expectativas que criei 
para mim mesma, aquelas que me aprisionam em 
um ciclo de autocrítica;

Eu quero me curar da comparação constante 
com os outros, aprendendo a valorizar minha pró-
pria jornada e conquistas;  

Eu quero me curar da sensação de inadequa-
ção, abraçando quem sou e reconhecendo meu 
valor único.  

Eu quero me curar dos medos que me impedem 
de seguir em frente, permitindo-me sonhar e bus-
car novos horizontes;  

Eu quero me curar das vozes internas que sus-
surram dúvidas, substituindo-as por palavras de 
amor e encorajamento;  

Eu quero me curar da falta de perdão que carre-
go, tanto para mim quanto para os outros, libertan-
do meu coração do peso do passado;  

Eu quero me curar da solidão que às vezes sin-
to, buscando conexões verdadeiras e amizades 
que aquecem minha alma.  

Eu quero me curar dos dias cinzentos, trazendo 
a luz da gratidão para cada momento vivido;  

Eu quero me curar da ansiedade que me con-
some, aprendendo a viver o presente com calma e 
serenidade;  

Eu quero me curar das expectativas irreais so-
bre o futuro, abraçando a incerteza como parte da 
vida;  

Eu quero me curar do apego ao passado, permi-
tindo-me florescer no aqui e agora.  

Eu quero me curar, porque mereço viver plena-
mente;  

Eu quero me curar, pois a vida é um presente 
precioso e vale a pena ser celebrado;  

Eu quero me curar, para poder amar mais inten-
samente e receber amor em troca;  

Eu quero me curar, para ser a melhor versão de 
mim mesma e espalhar essa luz ao meu redor.

No dia 14 de março, te-
remos o primeiro eclipse de 
2025! O Eclipse lunar ocor-
rerá no grau 23 do signo 
de Virgem.  Os eclip-
ses proporcionam eventos 
importantes, pois eles deci-

dem algo. Como o eclipse se dá no eixo Vir-
gem – Peixes – assuntos voltados à saúde, ao 
cuidado com o corpo e com o trabalho devem 
estar envolvidos. 

O eclipse lunar envolve situações entre pas-
sado e futuro, então, onde temos Virgem e Pei-
xes no mapa, os planos futuros devem preva-
lecer. É hora de mudanças e surpresas, o que 
nos espera ! não sabemos, apenas depois que 
o eclise passar, mas, com certeza, algo de novo 
dever vir.

Os eclipses desencadeiam eventos em nos-
sa vida. Desde os primórdios, os eclipses nos 
encantavam e nos intrigavam ao mesmo tem-
po. Os antigos pensavam que era um deus ou 
algo de mágico que proporcionava este evento 
tão marcante, o qual interfere muitas vezes na 
natureza e em fenômenos climáticos. Na astro-
logia, ele nos oferece supresas, mudanças de 
rumo e reflexões. 

Quem tem muitos planetas em Virgem ou 
Peixes deve sentir mais, pois o eclipse se dará 
no signo de Virgem. Este ano, o caminho ilumi-
nado está no nodo norte em Peixes, nos con-
vidando a olhar para o todo e não para fatos 
isolados e pontuais. Nos incitando a ter empatia 
e não a criticar. É um momento de brilhar o lado 
iluminado do signo de Peixes. 

No final do mês, teremos outro eclipse, a lua 
nova que será um eclipse Solar. Março, será 
um mês movimentado, assim como todo o ano 
de 2025, cheio de eventos no céu. E  o que 
acontece no céu, acontece em nossas vidas, é 
bom estar prevenido e seguir o fluxo favorável 
do universo. 

O primeiro eclipse de 2025

Coluna 
CROESIAS

Dio Santanna
  @diosantanna

Com isso de sermos sós quando não somos 
um. De levarmos as últimas consequências nos-
sas promessas mais íntimas? De nos darmos o 
direito de errar e de pecar. Sim, porque a vida 
é isso e não é só isso, tantas outras vezes. De 
irmos além de nossos limites, quando já não 
aguentamos mais, mas pensamos que sim. De 
olharmos nossos corpos partidos em um, dois 
ou tantos filhos que não sabemos mais quem 
somos quando mais queríamos ser.  
O que o amor tem a ver com isso? Com todas 
essas manhãs que carregamos nas costas e 
as noites que elas tentam esconder. Com essa 
garra absurda de aceitarmos nossas pequenas 
mortes cotidianas, porque simplesmente sempre 
renascemos. E sangramos para lembrarmos 
que estamos vivas e que não aceitaremos me-
nos amor.  
O que o amor tem a ver com isso? De sermos 
cobradas diariamente por um padrão de beleza, 
de energia, de desejos, de idade? Enquanto os 
homens seguem livres de qualquer padrão e 
cobranças. Como são considerados charmosos 
os homens de cabelos grisalhos! Mas como são 
velhas e descuidadas as mulheres com cabe-
los brancos. Primeiro, cartas fora do baralho. 
Depois, invisíveis. Mas, seguem, é claro, dando 
conta da casa, da profissão, dos pais envelhe-
cidos, dos filhos, quando mesmo adultos ainda 
precisam, dos netos e a lista não tem fim. 
Precisamos não esquecer que: 
O cuidado com nossas vidas. 
Nossos desejos. 
Nossos sonhos mais delirantes. 
Nosso corpo. 
Nossa mente. 
Têm tudo a ver com amor. Amor próprio. Amor 
por nossa história de vida. Amor por quem ainda 
queremos ser. Amor pela criança que fomos. 
Amor por tudo que ainda sonhamos sentir e 
experimentar. 
Porque só o amor faz com que essa busca des-
vairada que é viver, aconteça.

O que o amor tem a ver com isso?

Em meio a discussões nacionais sobre a fal-
ta de climatização nas escolas públicas, Passo de 
Torres se destaca ao iniciar o ano letivo de 2025 
com 100% das salas de aula municipais equipa-
das com ar-condicionado. Essa iniciativa contras-
ta com a realidade de grande parte do país, onde 
apenas 33% das salas de aula públicas são clima-
tizadas, conforme dados do Censo Escolar 2023. 

O prefeito Valmir Rodrigues celebrou a con-
quista, ressaltando o compromisso da administra-
ção municipal com a qualidade do ensino e o bem-
-estar dos alunos. “Investir na educação é investir 
no futuro de nossa cidade. Garantir um ambiente 
confortável para nossos estudantes é fundamental 
para um aprendizado eficaz”, afirmou o prefeito.

A secretária de Educação, Janaina Sheffer, 

destacou que a climati-
zação das salas é parte 
de um conjunto de me-
lhorias implementadas 
nas escolas municipais. 
“Além dos aparelhos de ar-condicionado, realiza-
mos a ampliação de unidades escolares e vamos 
distribuir uniformes de qualidade para todos os 
alunos nos próximos dias. Essas ações refletem 
nosso compromisso com a excelência na edu-
cação e com a igualdade de oportunidades para 
todas as crianças de Passo de Torres”, enfatizou 
Janaina. 

Aumento salarial aprovado em Passo de 
Torres

Projeto de aumento salarial de 10%  ao funcio-
nalismo público municipal, exceto aos da Educa-
ção que tem como referência o Piso Nacional, é 
aprovado por unanimidade pelos vereadores em 
Passo de Torres.

Passo de Torres inicia ano letivo com 
100% das salas de aula climatizadas
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Arroio do Sal pres-
tou uma merecida ho-
menagem às mulheres 
políticas que participa-

ram e participam ativamente do desenvolvimento 
da cidade. A galeria “8 de março”, que traz as fo-
tografias e os períodos de exercício das ex e atuais 
vereadoras do município, foi inaugurada na noite 
desta segunda-feira (10), em solenidade realizada 
na Câmara Municipal. Com o propósito de incen-
tivar a representatividade feminina na política, a 
sessão reuniu as homenageadas, familiares e ami-
gos, o prefeito Luciano Pinto e o vice-prefeito, 
Valdir Cenci.

O ato homenageou as 11 vereadoras que parti-
ciparam da história de Arroio do Sal até o momen-
to: France (Francelina Ribeiro de Almeida, pri-

Prefeito e Legislativo inauguram galeria “8 de 
março” homenageando vereadoras de Arroio do Sal

meira vereadora eleita), Auria Cardoso de Vargas, 
Ivana de Fátima Monteiro, Vani Ribeiro de Melo, 
Terezinha Teixeira Souza, Dalva Terezinha Li-
ppert, Lívia Dorneles Araújo, Nora Lúcia Macha-
do Klingelfus, Rejane Braga dos Santos, Elizandra 
França Bittencourt e Xuxa (Jurema de Lurdes dos 
Santos, em memória). A criação da galeria “8 de 
março” é um projeto proposto pelo atual presiden-
te da Câmara Municipal, Mateus Coelho Ribeiro.

Na tributa, Luciano Pinto aplaudiu a iniciativa, 
reconhecendo a importância do ato para a repre-
sentatividade e liderança feminina na sociedade 
atual. “Hoje, na política, existe uma cota para as 
mulheres e eu sou contra. As mulheres não preci-
sam de cotas para concorrer, apenas coragem de 
colocar seus nomes em serviço da população. Já 
tivemos governadora, presidente da República e 

não é fácil o trabalho público, como também não 
é fácil ser mulher, mãe e viver uma jornada du-
pla. Por isso, deixo minha saudação para minha 
esposa, mãe, filha e para as servidoras públicas e 
mulheres da nossa cidade”, disse o prefeito.

Luta por novos espaços
Estiveram presente na sessão solene a maioria 

das homenageadas, que fizeram o uso da tributa 
para deixar agradecimentos, trazer relatos de man-
datos e incentivar outras mulheres a participarem 
da política. Atualmente, Arroio do Sal possui duas 
vereadoras atuantes na Câmara Municipal: Rejane 
Braga dos Santos, cumprindo o seu quarto manda-
to, e Elizandra França Bittencourt, a Nega, sendo 
a primeira mulher negra a ocupar uma cadeira no 
Legislativo de Arroio do Sal. O Executivo apoiou 
a iniciativa participando da entrega de flores para 
as ex-vereadoras e inaugurando oficialmente a ga-
leria.
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Vereadores cassados
em Passo de Torres

O Juiz Eleitoral da Comarca de Som-
brio em julgamento a ação de investiga-
ção judicial eleitoral julgou procedente 
e condenando representantes do PSDB 
que fizeram parte do pleito eleitoral de 
Passo de Torres e a cassação dos vere-
adores eleitos, Ademilson Batista e Gui-
lherme da Silva (Guido). 

O Ministério Público Eleitoral teve 
como objetivo principal a cota de gê-
nero, onde a candidata Mariléia da Sil-
va Vieira fez apenas 2 votos. Todos 
os demais que participaram da cha-
pa eleitoral, foram condenados e fica-
rão inelegíveis pelos próximos 8 anos 
Decisão da Justiça da 54ª Zona Eleitoral 
cassou os diplomas dos dois vereadores 
eleitos pela Federação PSDB/Cidadania 
de Passo de Torres, Guilherme da Silva, 
o Guido e Ademilson Batista da Silva.

Eles e os demais representantes da 
chapa também foram condenados a ine-
legibilidade pelos próximos oito anos. 
Como se trata de uma decisão de pri-
meiro grau, os vereadores têm direito a 
recurso e permanecerão nos cargos até 
o trânsito julgado da ação. 

O Ministério Público Eleitoral ajuizou 
a ação de investigação judicial eleito-
ral (AIJE) objetivando apurar a suposta 
prática de fraude à cota de gênero pelos 
representados, que tiveram as candida-
turas registradas pela Federação que 
disputou as eleições municipais de 2024. 
Na denúncia, acatada pelo juízo, há o 
caso específico da candidata Marileia da 
Silva Vieira (PSDB) que fez apenas dois 
votos.

A Lei n. 9.504/1997, em seu art. 10, § 
3º, exige que os partidos ou coligações 
preencham em ao menos 30% (trinta 
por cento) o número de vagas dos seus 
candidatos para candidaturas de cada 
sexo. Quando um candidato não per-
forma, ou seja, faz uma votação irrisó-
ria, a Justiça entende que houve apenas 
o registro burocrático da candidatura, 
o que fere a Lei.

Em apenas dois meses de gestão do prefeito 
Luciano Pinto, Arroio do Sal deu um importante 
passo para a saúde pública ao iniciar oficialmente 
o projeto “Fila Zero” na cidade. A Secretaria Mu-
nicipal de Saúde conseguiu supriu toda demanda 
local prevista para os atendimentos médicos com 
cardiologista, voltado para as consultas de baixa 
complexidade. A espera na especialidade foi zera-
da neste sábado (8), quando a equipe oportunizou 
o acesso às consultas aos 130 pacientes cadastra-
dos desde dezembro no agendamento municipal.

Desde que assumiu a secretaria, a secretária 
Marta Hettwer tem reorganizado o gerenciamento 
de consultas e procedimentos da população. “Esse 
é mais um sinal de que o nosso modelo de gestão 
está funcionando. Mas, sabemos que existem ou-
tras tantas especialidades e demandas para serem 
atendidas. Trabalharemos arduamente para que a 
população tenha mais dignidade e acesso à saú-
de”, afirma Marta. As consultas para quadros de 
alta complexidade seguem a espera prevista pelo 
sistema Gercon (Sistema de Regulação de Con-
sultas Especializadas do SUS).

Compromisso da nova gestão
O atendimento em “Cardiologia” é prestado 

duas vezes ao mês no município. Atualmente, a 
Secretaria de Saúde está conseguindo atender, 

em média, 20 pacien-
tes por vez. A saúde é 
uma prioridade para o prefeito Luciano Pinto que, 
na tarde desta segunda-feira (10), repassou a boa 
notícia para os vereadores da cidade em reunião 
na Prefeitura. Comprometido em encontrar solu-
ções na saúde pública, o Chefe do Executivo tem 
acompanhado de perto os agendamentos. “Segui-
remos ampliando os atendimentos, beneficiando 
outras especialidades e acelerando cada vez mais 
as consultas”, garante o prefeito. 

Arroio do Sal zera filas 
em Cardiologia de baixa 

complexidade

A Prefeitura Muni-
cipal de Arroio do Sal 
estará sob o comando 
do vice-prefeito Valdir 
Cenci nos próximos 
dias. O político assumiu 
como prefeito em exer-
cício, no lugar de Lu-
ciano Pinto, na manhã 
de terça-feira (11), em 
ato realizado no gabine-
te do Chefe do Executi-
vo. Valdir ficará à frente 
ao cargo durante toda a 

semana, enquanto Lu-
ciano estará em Brasília 
(DF) e Porto Alegre em 
cumprimento de agen-
das políticas. 

Enquanto isso, o 
atual prefeito em exer-
cício se compromete 
em atender às deman-
das e trabalhos do Po-
der Executivo. “É com 
grande alegria e res-
ponsabilidade que as-
sumo esse posto dando 

continuidade ao exce-
lente trabalho realizado 
pelo prefeito Luciano. 
Junto da nossa equipe, 
garantiremos a eficiên-
cia dos projetos já em 
andamento”, afirma 
Valdir Cenci.

Prefeito Luciano 
tratará sobre licencia-
mento do Porto Meri-
dional em Brasília

A instalação do Por-
to Meridional em Ar-
roio do Sal passará por 
reuniões decisivas esta 
semana. Em viagem à 
Brasília, o prefeito Lu-
ciano Pinto irá se intei-
rar sobre as questões 
ambientais e o licencia-
mento que envolvem o 
empreendimento em 
reunião agendada para 
esta quarta-feira, na 
capital federal. Partici-
parão deste encontro a 
presidência do Ibama 
(Instituto Brasileiro do 
Meio Ambiente e dos 
Recursos Renováveis), 
os diretores do Porto 

Meridional, o senador 
Luis Carlos Heinze 
(PP) e outras importan-
tes lideranças políticas.

O prefeito destaca 
que esses são pontos 
essenciais para ocor-
rer a autorização das 
obras do porto no pró-
ximo ano. “Esse é um 
encontro decisivo para 
o desenvolvimento de 
Arroio de Sal, já que se 
trata de questões fun-
damentais para viabili-
zar o Porto Meridional. 
Não medirei esforços 
para garantir o desen-
volvimento e execução 
sustentável deste em-
preendimento que é tão 
importante para o cres-
cimento de Arroio do 
Sal e do Rio Grande do 
Sul”, afirma Luciano. O 
prefeito também apro-
veitará a ida até Brasília 
para angariar recursos 
para a cidade junto aos 
senadores. O objetivo é 
destinar verbas federais 
para diferentes áreas do 
município.

Vice-prefeito Valdir Cenci assume Prefeitura como prefeito em exercício
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 Março

Berenice Cardoso Elias, de 
Torres, colhe mais uma rosa no 
jardim da existência hoje (sexta, 
14). Parabéns! Que cada ins-
tante do seu novo ano de vida 
seja abençoado com muita feli-
cidade e amor.

Noeli Behenck Fernandes, 
de   Três Cachoeiras, come-
mora mais uma primavera no 
domingo (16). Parabéns para 
você! Desejo um aniversário 
muito especial e alegre, e que 
a sua vida seja sempre aben-
çoada por felicidade, saúde e amor. 

Juares Natalino De Matos, de 
Torres, comemora seu aniversá-
rio no domingo (16). Feliz aniver-
sário! Que hoje e sempre você 
seja cercado de amor, saúde e 
realizações.

Carlos Tubarão, de Torres, co-
memora mais um ano de vida no 
domingo (16). A vida é maravi-
lhosa e viver é um privilégio, por 
isso comemorar aniversário deve 
ser sempre motivo de alegria e 
gratidão. Parabéns, muitas felici-
dades e celebre em grande estilo 
mais um ano de vida!

Alexsandra Pereira (à direita)  
e Rhayssa Souza, de Torres, co-
memoram mais um aniversário. 
A mãe Alexsandra comemorou 
na quarta (12) mais uma prima-
vera e no domingo (16) é a sua 
filha quem apaga as velinhas. 
Feliz Aniversário! Que seja um 
dia inesquecível e o início de um 
novo ano na vida de vocês cheio 
de felicidade e muitas realiza-
ções.

 Karen Correa, de Arroio do 
Sal, comemorou mais uma pti-
mavera na terça (11) e recebeu 
a homenagem do seu esposo 
Ronaldo.“Feliz aniversário para 
a minha querida esposa, que 
também é uma mãe maravilhosa 
para os nossos filhos. Você me 
faz muito feliz e orgulhoso daqui-
lo que construímos juntos. Para-
béns amor!!”
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Mais uma vez em defesa de 
uma saúde mais justa no lito-
ral norte gaúcho, Gimi usou a 
tribuna na sessão do dia 10 de 
março para colocar seu posicio-
namento na causa da saúde, no 
qual tanto busca melhorias.

O vereador citou que as fa-
lhas acontecem em âmbito 
municipal, estadual e federal 

Gimi Vidal reconhece  o Poder Judiciário como 
essencial na saúde devido aos erros de hoje

Na última quinta-feira, 6 de março de 2025, 
o vereador José Milanez, juntamente com o 
prefeito Delci Dimer, participaram de uma reu-
nião com os moradores da Praia Real, localiza-
da em Torres, para discutir melhorias essenciais 
na região. O encontro contou com a presença 
do vice-prefeito André Pozzi e do secretário de 
Obras e Serviços Públicos, Dilson Boaventura, 
e teve como objetivo ouvir as demandas da co-
munidade e buscar soluções para os problemas 
enfrentados pelos moradores e frequentadores 
do local.

Durante a reunião, diversos temas foram 
abordados, com destaque para questões rela-
cionadas à infraestrutura, acessibilidade, segu-
rança, iluminação pública e limpeza da praia. O 
prefeito Delci Dimer ressaltou a importância do 
diálogo constante com a população para garan-
tir que as necessidades da comunidade sejam 
atendidas de forma eficiente e transparente.

A reunião também evidenciou a importância 
da colaboração entre poder público e comuni-
dade para a construção de soluções que aten-
dam às necessidades reais dos cidadãos. 

Compromisso com a Comunidade
O encontro intermediado pelo vereador de-

monstra o compromisso da sua gestão com os 
moradores das praias do sul, que sofrem muito 
tempo pelo abandono. Milanez ainda cita que 
o trabalho conjunto entre comunidade e poder 
público é primordial para que tenhamos êxito 
nas ações. 

Vereador Milanez se reúne com o Secretá-
rio de Obras Dilson Boaventura para discutir 
demandas da cidade

Na manhã desta segunda-feira (11), o vere-

ador José Milanez se reuniu com o secretário 
de Obras e Serviços Públicos, Dilson Boaven-
tura, no gabinete do secretário. O encontro teve 
como principal objetivo discutir as diversas de-
mandas da cidade de Torres, com foco em me-
lhorias na zeladoria, infraestrutura e serviços 
públicos.

Durante a reunião, foram abordadas várias 
questões importantes, como a manutenção de 
ruas, o aprimoramento do sistema de drenagem 
e a execução de obras necessárias para atender 
às necessidades da população. A pauta não en-
volveu apenas projetos pontuais, mas também o 
planejamento de ações mais amplas que visam 
melhorar a qualidade 
de vida dos moradores 
de Torres.

O vereador Milanez 
destacou a importância 
da parceria entre o le-
gislativo e o executivo 
para encontrar soluções 
rápidas e eficientes para 
as questões urbanas da 
cidade. Ele também 
ressaltou a necessidade 
de ouvir as demandas 
da comunidade para ga-
rantir que as melhorias 
atendam às reais neces-
sidades da população.

O secretário Dilson 
Boaventura reafirmou 
seu compromisso em 
continuar trabalhando 
para implementar as so-
luções discutidas e afir-
mou que a Secretaria 
de Obras está alinha-
da com as prioridades 
apresentadas durante a 
reunião.

Este encontro refor-
ça o trabalho contínuo 
da administração mu-
nicipal  para aprimorar 
a infraestrutura de Tor-
res, com foco no bem-

-estar da população e no desenvolvimento sus-
tentável da cidade.

Vereador Milanez e Prefeito Delci recebem 
moradores da Praia Real para discutir melhorias

e quem socorre o cidadão que 
não tem nada haver com essa 
incompetência, é o poder ju-
diciário através da defensoria 
pública, promotores e juízes. 
Vidal aproveitou para fazer crí-
ticas a atual gestão na área da 
saúde que está tendo tempo para 
mudar o que tanto era criticado, 
mas que vai de mal a pior.

O ve-
r e a d o r 
Gimi Vi-
dal encerrou seu discurso pe-
dindo aplausos ao poder judi-
ciário, embora reconheça que 
tudo isso acontece por falhas 
inclusive de casas legislativas 
que deveriam assumir tal res-
ponsabilidade.
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Em um gesto de com-
prometimento com o 
crescimento e bem-estar 

da comunidade de Torres, o vereador José Ricar-
do Ribeiro Milanez, conhecido como Zé Milanez, 

Na tarde desta ter-
ça, 11, o vereador Mi-
lanez entregou uma 
Moção de Congratula-
ção ao Tenente Rafa-
el, em reconhecimento 

participou de uma importante reunião com Ro-
drigo Danni, diretor do SESC Torres. O encontro 
teve como objetivo explorar novas oportunidades 
de colaboração entre o seu gabinete na Câmara 
Municipal e o SESC, visando promover ações que 
tragam impacto social positivo para a população.

A reunião destacou a sinergia entre o poder 
público e a instituição, com foco em iniciativas 
que promovam inclusão, cultura e desenvolvi-
mento comunitário. Entre os tópicos discutidos, 
ganharam destaque projetos de acolhimento para 
crianças e eventos culturais voltados para todas as 
faixas etárias. 

“Acreditamos que, através do diálogo e da par-
ceria, podemos construir uma cidade ainda mais 
forte e acolhedora para todos. O SESC é um gran-

de aliado em nossa missão de melhorar a qualida-
de de vida da comunidade e lutar pela inclusão de 
crianças e idosos,” afirmou Zé Milanez, demons-
trando entusiasmo com o futuro das iniciativas 
conjuntas. 

Rodrigo Danni também reforçou o compro-
misso do SESC Torres em colaborar com ações 
que impactem positivamente a cidade. “Torres 
possui um grande potencial, e nossa parceria é 
fundamental para colocar projetos inovadores em 
prática,” destacou. 

A aproximação entre o vereador e o SESC é 
vista como um passo significativo rumo à criação 
de soluções que atendam às necessidades da co-
munidade, fortalecendo a união e o progresso em 
Torres.

José Milanez, vereador de Torres, fortalece 
parcerias em prol do desenvolvimento da cidade

Moção de Congratulação é entregue pelo Vereador Milanez ao
Tenente do Corpo de Bombeiros Rafael Alexandre de Souza

aos serviços prestados 
à comunidade. A ho-
menagem destacou a 
atuação exemplar do 
tenente no fortaleci-
mento dos bombeiros e 

no apoio às iniciativas 
comunitárias da região.

A referida Moção 
de Congratulação se dá 
pelo excelente trabalho 
que vem sendo prestado 
a comunidade torrense, 
com muito afinco e de-
dicação. Esta moção re-
presenta não apenas um 
reconhecimento formal, 
mas também a gratidão 
da população de Torres 
por todo esforço, empe-
nho e profissionalismo 
demonstrados. 

Seu trabalho e êxi-
to em conjunto com o 

Corpo de Bombeiros, 
assegura a população 
torrense segurança e 
tranquilidade.

Essa iniciativa re-
força a relevância de 

valorizar aqueles que 
se dedicam à segurança 
e ao bem-estar da co-
munidade.

A Câmara Munici-
pal de Torres, por meio 

de ações como esta, re-
afirma o compromisso 
em promover e reco-
nhecer o trabalho dos 
cidadãos que fazem a 
diferença.

Nesta quinta-feira, 13 de março, 
Torres recebeu a visita do Deputado  
Estadual Rodrigo Lorenzoni, que foi 
calorosamente recepcionado pelo ve-
reador Zé Milanez e pelo presidente 
da Câmara Municipal, Igor Beretta. 

O encontro foi marcado por diá-
logos produtivos e pela reafirmação 
do compromisso com o desenvol-
vimento da cidade e o bem-estar da 
população.

Durante a visita, o deputado des-
tacou a importância de fortalecer 
parcerias entre os diferentes níveis 
de governo para atender às deman-
das da comunidade local. “Torres é 
uma cidade com enorme potencial, 
e  estamos aqui para ouvir, dialogar 
e buscar soluções conjuntas para os 
desafios enfrentados pela popula-
ção”, afirmou Lorenzoni.

Além da recepção na Câmara de 

Vereadores, o Deputado visitou a ex-
-vereadora e líder do PL, Gisa We-
bber e junto com o vereador Milanez  
reuniram-se para tratar sobre assun-
tos políticos.

O vereador Zé Milanez ressaltou 
a relevância da presença do deputa-
do na cidade. “A visita do deputa-
do Rodrigo Lorenzoni demonstra o 
compromisso dele com Torres e com 
o nosso trabalho na Câmara. Juntos, 
com nosso partido, o PL, podemos 
avançar em projetos que beneficiem 
nossa comunidade”, declarou.

Lorenzoni é líder da bancada do 
PL na Assembleia Legislativa e in-
tegra as comissões de Economia, 
Desenvolvimento Sustentável e do 
Turismo (vice-presidente), Finanças, 
Planejamento, Fiscalização e Con-
trole; Constituição e Justiça; e Segu-
rança, Serviços Públicos e Moderni-

zação do Estado.
A visita foi um 

marco para o forta-
lecimento das rela-
ções institucionais 
e para a construção 
de um futuro ainda 
mais promissor para 
Torres. A  comuni-
dade torce para que 
os frutos desse en-
contro sejam colhi-
dos em breve, com 
avanços significati-
vos para a cidade.

Em Torres, Vereador José Milanez recebe o Deputado 
Estadual Rodrigo Lorenzoni para fortalecer laços
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De segunda a  sexta-feira das 13 às 14h, e aos 
domingos, das 12 às 14h30min,

Churrasqueando com a música nativa

15h,

4

Na sessão ordinária 
de segunda-feira, 10 de 
março, a vereadora Da-
niela Brocca (Republica-
nos) usou a tribuna para 
homenagear as mulheres 

de Mampituba, destacan-
do seu trabalho no lar, na 
agricultura, na educação e 
como funcionárias públi-
cas. Ela ressaltou a impor-
tância da luta pela igual-

dade de gênero e afirmou 
que o Dia Internacional da 
Mulher deve ser lembrado 
todos os dias.

“Hoje, venho aqui ho-
menagear todas as mulhe-

Vereadora Daniela Brocca homenageia mulheres
e defende direitos dos servidores municipais

res que lutam diariamente 
por uma vida melhor”, 
afirmou Daniela.

A vereadora também 
compartilhou sua recente 
conquista como coorde-
nadora regional das mu-
lheres do partido Repu-
blicanos, um cargo que, 
segundo ela, dará visibi-
lidade ao município e à 
região.

Daniela abordou ainda 
a luta por melhorias nas 
condições de trabalho dos 
servidores municipais. 
Ela apresentou o Pedido 
de Indicação nº 010/2025, 
que solicita a extensão do 
auxílio-alimentação aos 
servidores contratados e 
o pagamento durante as 
férias, conforme já ocorre 
com os servidores públi-
cos federais e estaduais.

Na tarde de quarta (12), a Prefeitura de Três Ca-
choeiras, por meio da Secretaria do Trabalho, Ci-
dadania e Assistência Social, promoveu um evento 
especial em alusão ao Dia Internacional da Mulher. 
A programação ocorreu no Gran Hall e reuniu de-
zenas de mulheres, além de autoridades municipais.

O encontro contou com palestras e atividades 
voltadas à valorização da mulher. A palestra “A 
Arte de Bem Receber”, ministrada por Gleice San-
tos, abordou a importância da hospitalidade e do 
acolhimento. Em seguida, a equipe da academia 
Acquaterra promoveu um momento de movimenta-

Três Cachoeiras realiza evento 
em homenagem ao Dia da Mulher

ção corporal e bem-estar. O evento também trouxe 
a palestra “Mulheres Notáveis: Inspirando-se no 
Passado para Fazer História”, com Tânia Magnus.

A prefeita Fabiana Raupp Valim Leffa, primeira 
mulher a ocupar o cargo no município, destacou em 
seu discurso a trajetória das mulheres na política e 
a importância da participação feminina na constru-
ção de uma sociedade mais igualitária.

O evento também contou com a presença 
do vice-prefeito Cleber Boff Costa (Pituba), 
da secretária do Trabalho, Cidadania e Assis-
tência Social, Marla Leal Borges e demais se-

cretários. 

Em celebração ao Dia 
Internacional da Mulher, 
comemorado em 8 de 
março, a Vereadora Deise 
Clezar realizou a entrega 
de lembranças especiais 
às servidoras da Câmara 
Municipal de Vereadoras 
de Torres e às secretárias 
municipais. A iniciativa 
teve como objetivo re-

conhecer e valorizar o 
papel fundamental das 
mulheres no desenvolvi-
mento e na gestão públi-
ca do município.

Durante a entrega, 
Deise destacou a im-
portância da data para 
reforçar a luta por igual-
dade e respeito. “Cada 
mulher aqui representa a 

força, a de-
dicação e o 

comprometimento com 
o bem-estar da nossa co-
munidade. Esta simples 
homenagem é um gesto 
de gratidão e reconhe-
cimento pelo trabalho 
incansável que todas de-
sempenham diariamen-
te”, ressaltou a vereado-
ra.

As lembranças en-
tregues foram pensadas 
com carinho, simboli-

zando a admiração e o 
respeito pelas conquistas 
das mulheres em diver-
sos setores da sociedade.

O gesto foi recebido 
com alegria e emoção 
pelas homenageadas, 
que agradeceram pela 
lembrança e pelo reco-
nhecimento. A ação re-
força o compromisso da 
vereadora Deise com a 
valorização das mulhe-
res e com a promoção 

Vereadora Deise Homenageia Servidoras e 
Secretárias Municipais no Dia Internacional da Mulher

de políticas públicas que 
ampliem a participação 
feminina em todos os es-
paços.

A celebração do Dia 
Internacional da Mulher 
é um momento de refle-
xão sobre as conquistas 
e os desafios que ainda 
precisam ser superados 
em busca de uma socie-
dade mais justa e igua-
litária para todas as mu-
lheres.
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A baixa tensão 
elétrica que chega 
aos poços artesia-

MS pode acionar a justiça contra a Equatorial
 para garantir funcionamento da rede de água

nos de Morrinhos do Sul tem causado 
o desligamento das bombas e a queima 
de equipamentos, afetando diretamente 
o abastecimento de água no município.

Nas últimas semanas, a população de 
Morrinhos do Sul tem enfrentado difi-
culdades no abastecimento de água de-
vido a problemas na rede elétrica, que 
impactam diretamente o funcionamen-
to dos poços artesianos. Em diversos 
pontos do município, a tensão elétrica 
fornecida pela Equatorial Energia está 
abaixo dos 220V necessários para o 

pleno funciona-
mento dos moto-
res de captação 
de água, resultan-
do na queima de 
equipamentos e 
na interrupção do 
fornecimento.

Diante dessa si-

tuação, a administração municipal con-
tratou uma empresa especializada para 
instalar medidores de tensão em diver-
sos locais da cidade. 

O objetivo é coletar dados técnicos 
que subsidiem medidas legais contra 
a concessionária de energia, buscando 
garantir um fornecimento adequado 
para a população.

Além disso, a prefeitura está avan-
çando com a obra do novo Poço da 
Perdida, que será uma alternativa im-
portante para reforçar o abastecimento 
no centro da cidade. A bomba e a parte 
elétrica já estão instaladas, e nos pró-
ximos dias será iniciada a fase final 
do projeto, com a instalação da caixa 
d’água e da interligação à rede muni-
cipal. A previsão é que a obra seja con-
cluída até o final de março, ajudando a 
minimizar os impactos da instabilidade 
elétrica sobre o fornecimento de água.

O vereador Lucas de 
Oliveira (PSDB) usou 
a tribuna para falar da 
importância da regula-
rização dos clubes do 
município. Ele alega 
que com a iniciativa, a 
prefeitura pode auxiliar 
de forma mais efetiva 
com custos de manu-
tenção da infraestrutura. 
Mampituba atualmente 
conta com oito clubes 
de futebol, sendo que 
um não tem sede. Lucas 
ainda destacou que tem 
trabalhado na busca de 
recursos para o esporte, 
bem como para a saúde. 

O vereador afirmou 
que vai propor um vale 
alimentação para pa-
cientes que precisam 
passar o dia todo fora do 
município para exames 
e consultas e não têm 
condições de pagar uma 
refeição nesta situação.

Lucas finalizou o dis-
curso na tribuna elogian-
do a melhoria da manu-
tenção das estradas e do 
abastecimento de água. 
Mas ressaltou que ainda 
há muito a se fazer sobre 
a falta d’água, incluindo 
a troca da rede e insta-
lação de geradores. Ele 
afirmou que não há re-
curso no orçamento do 
executivo para a deman-
da e por isso a impor-
tância do trabalho que 
vereadores têm feito na 

Lucas de Oliveira defende a regulamentação de 
clubes para que possam receber recursos públicos

busca de emendas par-
lamentares para essas 
obras de infraestrutura.

Astengo pede cons-
trução de pórtico e 
avenida em direção a 
Praia Grande

Na última sessão or-
dinária, o vereador Ro-
nilto Roldão Selau, o 
Astengo (PSDB) apre-
sentou um pedido de in-
dicação para a constru-
ção de uma avenida de 
mão dupla em direção a 
Praia Grande e também 
um pórtico no sentido 
Praia Grande-Mampitu-
ba. 

O parlamentar ain-
da solicitou que o Po-
der Executivo enca-
minhe recursos para a 
aquisição de uma moto 
destinada a atender as 
necessidades do Depar-
tamento de Água.

Também levantou a 
possibilidade de uma 
análise para que a CE-
PRAG assuma a distri-
buição de energia elé-
trica em Mampituba, 
substituindo a CEEE 
Equatorial. E, por fim, 
apresentou um pedido 
de providência para que 
a prefeitura restaure o 
calçamento em alguns 
pontos críticos na comu-
nidade de Roça da Es-
tância.

Vereador César so-

licita melhorias em 
vias da localidade de 
Vila Matias

Na sessão legislativa 
desta semana, o verea-
dor Noerci Roldão da 
Silva (César), do PSDB, 
apresentou dois pedidos 
de providência solicitan-
do melhorias na infraes-
trutura viária da locali-
dade de Vila Matias.

O Pedido de Provi-
dência nº 012/2025 re-
quer que o Poder Exe-
cutivo realize serviços 
de patrolamento, en-
saibramento e abertu-
ra de valetas no Morro 
da Lorinha, na Estrada 
Geral Vila Matias. A 
solicitação busca me-
lhorar as condições de 
trafegabilidade da via, 
especialmente em perío-
dos chuvosos, quando o 
trecho se torna de difícil 
acesso.

Já o Pedido de Pro-
vidência nº 013/2025 
solicita melhorias no 
acesso à residência de 
Manoel Schardosim, 
conhecido como Nelo, 
também na localidade 
de Vila Matias. O vere-
ador destaca que a inter-
venção é necessária para 
garantir mais segurança 
e facilitar a mobilida-
de dos moradores.
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No dia 6 de abril, Três Cachoeiras sedia o 1º 
Pedal Nossa Senhora do Ghisallo, um evento es-
pecial para os amantes do ciclismo e da aventu-
ra. Com largada às 8h30 na Praça Matriz, o pedal 
promete reunir ciclistas de todas as idades e níveis 
de experiência, com três trajetos disponíveis: Fa-
mília, Sport e Pró.

Além de incentivar a prática esportiva e o tu-
rismo na região, o evento oferecerá uma estrutura 
completa para os participantes, incluindo café co-

A Prefeitura de Três 
Cachoeiras segue avan-
çando na melhoria da 
infraestrutura das co-
munidades do municí-
pio. A pavimentação de 
mais uma rua na Comu-
nidade dos Mesquitas 
trouxe mais dignidade 
e garantiu o acesso a 
direitos básicos, como 

A prefeita de Três Cachoeiras, Fabiana Leffa, 
esteve em Porto Alegre nesta segunda-feira (10) 
para uma agenda voltada à infraestrutura viária do 
município e da região. O principal compromisso 
foi a entrega dos projetos básicos ao Departamento 
Autônomo de Estradas de Rodagem, o Daer, para 
a construção de cinco pontes e duas galerias em 
rodovias fundamentais para a mobilidade local.

Os projetos contemplam quatro pontes na ERS-
494, uma ponte na ERS-417 e duas galerias na 
ERS-494, beneficiando diretamente os municípios 

lonial, pontos de apoio com frutas, água e salsi-
chão, almoço, medalha de participação, placa de 
identificação e seguro atleta.  

E para tornar o dia ainda mais especial, haverá 
um sorteio de brindes e de uma bicicleta Oggi Ha-
cker Sport. A inscrição tem o valor de R$ 65,00, 
incluindo o almoço. Para garantir a sua participa-
ção, basta se inscrever pelo link:  

Inscreva-se aqui
(https://docs.google.com/forms/d/1fcTYPKA-

Três Cachoeiras realiza o 1º Pedal Nossa
Senhora do Ghisallo, padroeira dos ciclistas  

G R F C H a M R R o V T-
z8aO3WbSgaB0vmsua-
-YB3nrI/edit?hl=pt-br)

transporte escolar e re-
colhimento de resídu-
os, facilitando o dia a 
dia dos moradores.

A prefeita Fabiana 
Leffa esteve no local 
para conferir de perto 
as melhorias e conver-
sar com a população. 
“Essa obra representa 
mais do que asfalto. 

Significa mais segu-
rança, mais conforto e 
mais qualidade de vida 
para todos que vivem 
aqui. Seguimos traba-
lhando para levar mais 
infraestrutura a todas as 
comunidades do nosso 
município”, destacou a 
prefeita.

Com investimentos 

contínuos em mobili-
dade e infraestrutura, 
a Prefeitura reafirma 
seu compromisso em 
garantir melhores con-
dições para os morado-
res de Três Cachoeiras, 
promovendo desenvol-
vimento e bem-estar 
em todas as localida-
des.

Prefeitura de Três Cachoeiras entrega 
mais uma rua pavimentada nos Mesquitas

de Três Cachoeiras, Três Forquilhas, Morrinhos 
do Sul e Mampituba. A entrega foi feita ao en-
genheiro Faustino, do Daer, marcando um passo 
importante para a viabilização das obras, que são 
essenciais para garantir mais segurança e desen-
volvimento à região.

Além das pautas de infraestrutura, Fabiana 
Leffa participou de uma reunião na Secretaria de 
Turismo do Estado, a Setur, para tratar de proje-
tos voltados ao fortalecimento do turismo local. 
O encontro contou com a presença do diretor do 
Consórcio Cidirur, Flávio Lipert, do engenhei-
ro Alex Cavalheiro e da prefeita de Três Forqui-
lhas, Lola Klipell.

Prefeita Fabiana cumpre agenda 
em Porto Alegre em busca de recursos

O IPTU 2025 já está disponível para emissão no 
site da prefeitura, ou presencialmente no setor de Ar-
recadação e Tributos.

O vencimento da cota única (parcela 0) é 
10/04/2025, e também está disponível parcelado com 
a primeira parcela para o mesmo vencimento.

Acesse www.trescachoeiras.rs.gov.br.
No acesso rápido clique no link “Arrecadação e 

tributos”
Opção imobiliário
Colocar o CPF ou CNPJ do contribuinte; (se tiver 

mais que um imóvel selecionar o imóvel pelo código)
Ir na aba emitir carnê, ali terá a opção de parcela 0 

para a cota única com desconto de até 15% pagamen-
to a vista e 10 % de bom pagador, e parcelado de 1 a 5

Os valores são expressos em reais e poderão ser 
pagos nos estabelecimentos conveniados lotéricas, 
Loja Torres, Cidrelar ou nas agências dos bancos Si-
credi, Banrisul, Banco do Brasil e Bradesco. 

Após o vencimento, o pagamento só poderá ser 
realizado após emissão atualizada da parcela na pre-
feitura ou site.

Como pagar o IPTU 2025?
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Na manhã de ter-
ça-feira, 11 de março, 
reuniu-se na Secretaria 
de Educação e Cultu-

ra um grupo de representantes para planejar um 
evento voltado à conscientização sobre o bem-es-
tar animal. A iniciativa, que faz parte do calendá-
rio letivo, acontecerá no sábado, 29 de março, e 
contará com a participação das famílias e alunos 
da rede municipal de ensino.

O evento é uma realização da Secretaria de 
Educação e Cultura, em parceria com o Departa-
mento de Gestão Ambiental e a organização sem 
fins lucrativos “Focinhos de Amor”, representa-
da pela munícipe Andressa Borges. A iniciativa 
busca promover a reflexão sobre a prevenção do 
abandono e maus-tratos aos animais, destacando 
a importância do papel social de cada cidadão na 

causa animal.
Um dos principais objetivos do evento é auxi-

liar a Focinhos de Amor a se estruturar definitiva-
mente como uma ONG, garantindo melhores con-
dições e recursos para o atendimento aos animais 
necessitados do município.

A programação do evento incluirá gincanas, 
doações, palestras e atividades recreativas volta-
das à conscientização sobre os direitos dos ani-
mais e a responsabilidade da comunidade. “A 
participação dos alunos e de suas famílias será 
fundamental para o sucesso da iniciativa, refor-
çando a educação ambiental e social desde a in-
fância”, reforça a secretária Talia.

Secretaria de Educação promoverá evento sobre 
bem-estar animal em parceria com entidades locais

Na tarde desta quar-
ta-feira, 12 de março, a 
chefe do Departamento 
de Cultura, Turismo e 
Desporto de Dom Pe-
dro de Alcântara, Ro-
berta Cardoso Webber, 
visitou a Secretaria de 
Turismo e Desporto de 
Morrinhos do Sul. Ela 
foi recebida pela secre-
tária Jucelaine Evaldt 
de Medeiros para uma 
troca de experiências e 

alinhamento de estraté-
gias voltadas ao desen-
volvimento do turismo 
local.

O Departamento de 
Turismo de Dom Pe-
dro de Alcântara está se 
estruturando para apre-
sentar melhor o municí-
pio como destino turís-
tico, valorizando suas 
belezas naturais, cul-
tura e potencialidades. 
Para isso, busca co-

nhecer boas práticas e 
modelos de sucesso em 
municípios que são re-
ferência no setor, como 
Morrinhos do Sul, um 
vizinho que se destaca 
no Litoral Norte pela 
organização e fortale-
cimento de seu turismo.

Durante o encontro, 
foram discutidas ações 
para fortalecer o turis-
mo rural, atrair visitan-
tes e integrar iniciativas 

Dom Pedro de Alcântara busca referências em Morrinhos do Sul para fortalecer o turismo local 
entre os municípios. 
“Nosso objetivo é cons-
truir um turismo mais 
estruturado e atrativo 
para Dom Pedro de Al-
cântara. Conhecer de 
perto a experiência de 
municípios vizinhos 
nos ajuda a traçar es-
tratégias eficientes para 
impulsionar o setor e 
fortalecer nossa identi-
dade turística”, desta-
cou Roberta.
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Neste domingo, 09 de março, as areias da Praia 
Grande foram palco das emocionantes finais do 
Praiano Beach Soccer 2025, que reuniu equipes 
nas categorias sub-17, master 35, feminino, livre 
masculino e cinquentão. O evento, que já se tor-
nou tradição no calendário esportivo da cidade, 
contou com grande participação de atletas e tor-
cedores.

Na categoria sub-17, o Mar Azul levou o títu-
lo de campeão, com destaque para Serginho, que 
foi o goleador e craque do campeonato. O Pane-
la ficou com o vice-campeonato, enquanto Vini-
cius, da mesma equipe, foi eleito o goleiro menos 
vazado. Já no master 35, a Chefia conquistou o 
primeiro lugar, com Filipi Soares como artilhei-
ro e Paulo César como melhor goleiro. O Ades-
com, vice-campeão, teve Leandro eleito craque da 
competição.

No feminino, o Batom e Futebol foi campeão, 
com Malú como goleadora e Iane como goleira 
menos vazada. O Soccer Girls, vice-campeão, 
teve Claudiana eleita craque do torneio. No livre 
masculino, o Atlético Torres levou o título, com 
Henrique Minhoca como artilheiro e Gustavo 
como melhor goleiro. O Anônimos, vice-cam-
peão, teve Dudu Boff como craque. Por fim, na 

categoria cinquentão, os Amigos da Bella Torres 
foram campeões, com Volnei destacando-se como 
craque e goleador, ao lado de Jailson, do Ades-
com.

Estavam presentes na final do praiano junto 
com o prefeito de Torres, Delci Dimer, o procu-
rador-geral do município, Regis Souza, o secre-
tário da Cultura e do Esporte, Blando Ferreira, o 
presidente da Câmara de Vereadores, Igor Bereta, 
os vereadores, Carlos Jacques, Cláudio Freitas e 
José Milanez.

O Praiano Beach Soccer 2025 encerrou com 
chave de ouro, reforçando o espírito esportivo e a 
integração comunitária em Torres. A administra-
ção municipal parabeniza todos os participantes 
e agradece aos organizadores, voluntários e tor-

Finais do Praiano Beach Soccer 2025 
agitaram Torres no último domingo

cedores que contribuí-
ram para o sucesso do 
evento.

Nesta segunda-feira, 
dia 10, com a presença 
do Prefeito Beto Rol-
dão, do Vice-prefeito 
Valmir Peto e do Di-
retor do Departamento 
do Desporto Felipe Pe-
reira, foi dada a largada 
para mais uma tempo-

rada dos treinamentos. 
Prezando pela for-

mação de cidadãos e 
o desenvolvimento do 
esporte em Mampituba, 
o projeto incentiva a 
prática esportiva, com 
treinamentos desenvol-
vido por profissionais 

da área. 
A prática do futebol 

contribui para a me-
lhoria da saúde física e 
mental. Além disso, o 
esporte ensina impor-
tantes valores, como a 
disciplina, respeito e 
trabalho em equipe.

O Projeto Chute Certo iniciou mais uma temporada
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Na última sexta-feira (07), em celebração ao Dia Internacional 

Rogerinho conta 
que a atual Secretária 
da Saúde assumiu a 
pasta sem os mínimos 

insumos para o trabalho mais básico, nem se-
quer folhas de ofício o governo anterior dei-

xou. 
Secretária 

da Saúde da 
gestão passa-
da não deixou 
nenhuma lici-
tação encami-
nhada, nem 
para compra 
de medica-
mentos, nem 
para compra 
de exames. 
Inclusive o 
IB SAÚDE 

da Mulher, Mampituba sediou a 7ª 
edição do Pedal das Mulheres, pro-
movido pela Prefeitura em parceria 
com as Secretarias Municipais. O 
evento reuniu dezenas de ciclistas, 
incentivando a prática do esporte e 
reforçando o respeito e igualdade 
em todos os aspectos.

A largada ocorreu às 14h em 
frente à Prefeitura, seguindo até o 
Costãozinho e finalizando no Sa-
lão Paroquial do Centro. Durante 
o percurso, as participantes manti-
veram um ritmo leve e 
com muita descontra-
ção.

Uma novidade des-
te ano foi o sorteio de 
uma bicicleta entre as 
inscritas, realizado com 
o apoio do comércio lo-
cal. O passeio encerrou 
com um momento de 

por caridade fez doação de medicamentos para 
o Posto de Saúde poder atender pacientes, ta-
manha é a tragédia que deixaram para o novo 
gestor.

Rogerinho finaliza dizendo que tem toda 
a confiança que a situação irá melhorar da-
qui para a frente. 

Vereador Rogerinho fala sobre furtos na 
Praia da Cal

Rogerinho falou na tribuna da última segun-
da feira que vem recebendo ligações de mora-
dores da Praia da Cal os quais relatam que vem 
sofrendo furtos nos pátios de suas residências e 
nas garagens dos prédios onde são roubadas es-
cadas de alumínio, lava jatos, ferramentas, bi-
cicletas, entre outros, isso tudo geralmente para 
sustentar o vício no crack e assim prejudicam o 
cidadão de bem, as pessoas que trabalham.

“Felizmente a Brigada Militar tem feito um 
excelente trabalho chegando rapidamente nos 
locais  e levando presos os ladrões,  mas os 

Rogerinho fala sobre a saúde
deixada pela gestão anterior

mesmos tem sido soltos dois ou três dias de-
pois voltando a cometer os mesmos delitos.

Mesmo assim é fundamental que as pessoas 
registrem Boletim de Ocorrência, pois a exis-
tência destes boletins é que fornece os índices 
que mostram ser necessário trazer mais efeti-
vo da Brigada Militar e da Polícia Civil para a 
nossa cidade”, conclui Rogerinho.

Vereador Rogerinho fala sobre excelente 
gestão do Secretário Douglas 

Rogerinho iniciou seu pronunciamento na 
Câmara de Torres cumprimentando o Secretá-
rio do Meio Ambiente e Urbanismo Douglas 
Gomes por estar fazendo a grande diferença na 
pasta, trabalhando de forma resolutiva e sendo 
acessível. Rogerinho diz que quando a pessoa 
ama o que faz, o resultado é um trabalho muito 
bem feito e o Secretário Douglas ama os ani-
mais e o meio ambiente, por isso dedica a ele 
suas Congratulações pela excelente condução 
pasta dos animais e do meio ambiente.

confraternização no Salão Paro-
quial.

O presidente da Câmara Muni-
cipal, vereador Ricardo dos San-
tos, elogiou a realização do even-
to: “É uma iniciativa que valoriza 
e promove a saúde da mulher. Ver 
a participação de tantas ciclistas 
demonstra a força da nossa comu-
nidade e reforça a importância de 
ações como essa.”

Fotos: Athos Comunicação|@
athos_comunicacao

Mampituba promove passeio ciclístico em 
homenagem ao Dia Internacional da Mulher

Na tarde de quar-

VEREADOR GIMI VIDAL OUVIU DEMANDAS DOS COLABORADORES DO SAMU DE TORRES
ta(12), o vereador Gimi Vidal a convite dos fun-

cionários da SAMU, es-
teve reunido com repre-
sentantes para debater 
alguns questionamentos 
e ouvir as reivindicações 
como a inclusão do auxí-
lio alimentação para os 
colaboradores, revisão 
dos 03 anos de contrato 
sem férias, contratação 
de serviço autorizado 
específico para manu-
tenção equipamentos e 
viaturas que estão sem 
condições de trabalho 

por falta de manutenção 
adequada colocando em 
risco a equipe, pacientes 
e acompanhantes, con-
tratação em tempo hábil 
de colaboradores quan-
do vacância de vagas, 
inclusão do pagamento 
de horas extras que não 
estão sendo pagas, in-
clusão do processo de 
compra de EPI com re-
curso próprio do progra-
ma Samu 192 e revisão 
da insalubridade grau 
máximo que foi diminu-

ído para grau médio no 
ano anterior.

Após ouvir as de-
mandas dos colabora-
dores do SAMU de Tor-
res, Gimi sugeriu que 
os mesmos, através de 
uma comissão, usassem 
a tribuna e relatassem 
aos demais vereadores, 
agendando assim para 
a sessão do dia 24 de 
março o uso do espa-
ço popular na Câmara, 
tentando assim, encon-
trar uma solução me-

lhor com a presença do 
prefeito Delci Dimer, no 
qual Gimi e demais co-
legas Vereadores farão o 
convite para agilizar as 
soluções.

O vereador explicou 
aos representantes que 
existe lei que regula-
menta essas questões e 
que precisa ser respei-
tada. “Vamos buscar o 
melhor caminho a todos 
os interessados” disse 
Vidal no final do encon-
tro.


